

Asosiasi Asuransi Umum Indonesia
Jl. Kuningan Mulia Kav. 9C
Gedung Permata Kuningan Lantai 2,
Menteng Atas, Setiabudi, Jakarta 12960
info@aaui.or.id
(021) 2906-9800



Tanggal Rilis:

[2/08/2023]

Perkuat Sinergi Antar Industri Perasuransian Indonesia, AAUI-APPARINDO-APKAI Sepakat membentuk Forum Komunikasi Perasuransian Dan Menandatangani Nota Kesepahaman.

AAUI, APPARINDO, & APKAI Tandatangani Bersama Memorandum Of Understanding (MOU) Kerjasama Pada Proyek Clauses Wording Library Project untuk Engineering & Property

Jakarta, 2 Agustus 2023 – Ketua Asosiasi Asuransi Umum Indonesia (AAUI) Budi Herawan, bersama dengan Ketua APPARINDO Yulius Bhayangkara dan Ketua APKAI Capt. Dikarioso secara resmi melakukan sinergi antar asosiasi perasuransian Indonesia untuk membangun industri perasuransian yang semakin kuat. Salah satu proyek yang akan segera dilakukan Bersama adalah mengerjakan Property & Engineering Clauses Wording Library Project. Output dari Project ini adalah menjadikan perpustakaan berbasis web untuk semua clauses dalam property dan engineering insurance yang dapat digunakan di industri perasuransian Indonesia dengan mengumpulkan, memverifikasi serta menampilkan standard wordings beserta kodenya. Tujuan utama dari dilaksanakannya proyek ini adalah klausul yang ada di perpustakaan ini harapannya dapat dijadikan sebagai referensi seluruh pelaku industri perasuransian Indonesia untuk mendorong kepastian dalam praktek negosiasi kondisi pertanggung jawaban terutama antara broker dengan underwriter serta dapat meminimalisir dispute antara para pihak yang berkontrak.

Kerjasama ini secara simbolis dilakukan dengan penandatanganan MOU yang dilakukan pada, Rabu 2 Agustus 2023 di MAIPARK Ballroom, Pusat Pengembangan SDM Asuransi, Jakarta. Dalam kesempatan ini Budi Herawan, Ketua AAUI menyampaikan dalam sambutannya bahwa ini adalah Langkah awal sinergi industry perasuransian serta tonggak sejarah baru dari AAUI, APPARINDO & APKAI dalam memberikan pedoman yang akan bermanfaat bagi industri asuransi terutama dalam penanganan kasus klaim yang terjadi pada asuransi. Kami juga sudah menyampaikan rencana MOU ini kepada OJK tentunya bahwa

Industri Asuransi siap bersama-sama bersinergi untuk menuju Indonesia Emas di tahun 2045. OJK menyambut sangat baik sinergi yang kita lakukan ini, dan kami sampaikan bahwa butuh peran regulator juga untuk membina kami sebagai industri untuk mencapai pertumbuhan dan perbaikan industri asuransi bersama-sama.

Kedepannya, AAUI , APPARINDO & APKAI akan terus mengembangkan Clauses Wording yang lainnya dan tentunya akan dikelola dalam satu library bersama yang dapat dimanfaatkan bagi regulator, pelaku industri, maupun masyarakat luas.

Untuk informasi lebih lanjut dapat menghubungi :

Bern Dwyanto

Direktur Eksekutif

Asosiasi Asuransi Umum Indonesia

Permata Kuningan Building 2Nd Floor

Jl. Kuningan Mulia Kav. 9C Jakarta

Kontak:

Email: bern@aaui.or.id

Telp: (021)2906-9800

Tentang Asosiasi Asuransi Umum Indonesia (AAUI)

AAUI merupakan organisasi nirlaba yang mewadahi perusahaan Asuransi umum dan Reasuransi yang ada di Indonesia. AAUI dibentuk pada tahun 2002 serta saat ini memiliki 82 anggota, yang terdiri dari Perusahaan Asuransi Umum dan Perusahaan Reasuransi, serta Anggota Luar Biasa (72 Perusahaan Asuransi Umum, 7 Perusahaan Reasuransi, dan 3 Anggota Luar Biasa). AAUI juga memiliki 32 cabang yang tersebar dan beroperasi di seluruh daerah di Indonesia. Visi & Misi AAUI adalah mewakili kepentingan anggota dalam rangka memajukan industri asuransi umum dan reasuransi di Indonesia serta menjadi forum komunikasi, informasi dan konsultasi antara regulator dan lembaga pemerintahan maupun lainnya

Lampiran Dokumentasi

